

Ciudad de Mar refuerza las medidas de protección en las playas ante la COVID 19 con la campaña 'Esto es vida'

By Ortega

Fri Jun 26 12:27:52 BST 2020

Noticias



La Concejalía de Ciudad de Mar del Ayuntamiento de Las Palmas de Gran Canaria pone en marcha este fin de semana la campaña “Esto es vida” con el objetivo de promover entre los usuarios de las playas de la capital las medidas recomendadas por las autoridades sanitarias para evitar la propagación de la COVID-19 tras la finalización del estado de alarma y la entrada en la denominada ‘nueva normalidad’.

La campaña cuenta con diferentes mensajes bajo el paraguas ‘Esto es vida’, un concepto que apela a la responsabilidad compartida para evitar rebrotes del virus, al sentimiento de respeto y pertenencia hacia las playas y a la necesidad colectiva de preservar la salud ambiental del litoral y sus arenales. La iniciativa pone el acento en las playas como espacios de uso recreativo y de ocio para los ciudadanos y en su condición de recurso económico, turístico, paisajístico y natural.

“Ahora que hemos vuelto a encontrarnos con el mar, la arena y nuestras costas, no podemos olvidar que el virus sigue activo. Por esto debemos mantener todas las medidas posibles a nuestro alcance para seguir guardando las distancias físicas y cumplir con las recomendaciones sanitarias”, explicó el concejal del Área, José Eduardo Ramírez.

El aspecto visual de la campaña utiliza ilustraciones en las que predomina el uso de colores primarios y vivos y grafismos de trazo sencillo y un estilo gráfico contemporáneo para representar personajes y escenas habituales en las playas.

Disfrutar de manera responsable de las playas de la ciudad, es vida; mantener la distancia de seguridad, es vida; mantener un entorno limpio, es vida; lavarse las manos y utilizar mascarilla, es vida; respetar las señalizaciones de entrada y salida a la playa, es vida; practicar deportes individuales es vida, son algunos de los mensajes que traslada esta campaña municipal.

Ramírez insistió además en la responsabilidad ciudadana para evitar el abandono de mascarillas y guantes en un espacio tan sensible y utilizado como son nuestras playas. Tenemos que ser muy conscientes de que estos elementos pueden terminar en el mar y provocar daños irreparables en la fauna marina. Debemos apostar por la vida en el mar y ello empieza en nuestra costa”.

El Ayuntamiento difundirá estos mensajes a través de ilustraciones estática utilizando los soportes del propio mobiliario urbano, mensajes de voz a través de la megafonía de Las Canteras y mensajes fijos y piezas audiovisuales en las páginas web municipales y sus redes sociales, entre otros